



Plena entrega

Evidentemente no podía ser de otra forma; quien nos congrega entorno a Él lo entregó todo, ¡¡¡ HASTA LA VIDA... !!!, En la medida de nuestras posibilidades, con nuestras deficiencias y limitaciones, tratamos de corresponder en la misma línea, lo entregamos todo..., ponemos a disposición de la Cofradía todo nuestro tiempo, lo que sabemos, lo que podemos, tenemos y poseemos; nuestra actitud de servicio y entrega es plena y continua todos los días del año.



No es tarea relajada gestionar nuestra Cofradía (en número de componentes, mayor que muchísimos pueblos de España); la labor cotidiana y constante de Secretaría, Tesorería, asistencia íntegra al Templo, Casa Museo, etc. etc., no eclipsa ni entorpece nuestro afán incansable en la formación. Como novedad en este año, se edita un folleto de ayuda para la oración en la Exposición del Santísimo Sacramento todos los viernes en la Iglesia de la Paz. Se ha creado un grupo de liturgia participando en las lecturas de la Eucaristía a las 10 H. en Iglesia de La Paz, se celebrará la primera convivencia cofrade el 5º Domingo de cuaresma; no nos olvidamos en ayudar a aquellos que la vida les sonríe de diferente manera, y sumamos a las acciones ya establecidas en favor de Cáritas, Centro Josefinas, o 5 apadrinamientos entre otros. Añadimos la compra de mamparas de ducha para la Casa de Abraham, o la organización de torneo de Fútbol Sala, entre Cofradías de S. Santa, a favor de la misión en África del daimieleño Carlos Córdoba o la ayuda a nuestras hermanas Carmelitas en el arreglo de sus tejados, etc. etc.

Han sido muchas las múltiples gestiones y viajes a distintos puntos de la geografía para buscar los mejores bordadores que opten a confeccionar la futura túnica de Nuestro Titular, y tras el Cabildo Extraordinario los Hnos. acordaron que fuese D. Francisco Carrera Iglesias. Por otro lado, los encargados de dar "vida" al nuevo paso de Misterio serán el escultor D. Darío Fernández Parra y su gubia. En ambos casos pasarán varios años para ver su resultado, por dos razones fundamentales como son su tiempo de ejecución y ahorrar el dinero suficiente para pagarlos, grandes objetivos nunca pretenciosos, ni ambiciosos, ni ostentosos, sino considerados justos y convenientes, bajo estos conceptos fueron aprobados en cabildo.

También se ha iniciado la restauración de las Imágenes del Paso de Jesús ante Pilatos, y que está realizando D. José M^a Leal Bernáldez de momento y ante el gran trabajo minucioso y laborioso que esto conlleva, sólo procesiona-

rá restaurado este año, la imagen del Soldado Romano.

Aunque éstas sean grandes y significativas obras, para nosotros no son menos importantes, que las realizadas por las manos de los hermanos comprometidos actualmente en la Cofradía y que han dado su buen fruto tras muchas horas semanales a lo largo de todo el año, restaurando el trono del Paso de "Jesús Habla a las Mujeres", que ha sufrido el mismo proceso de lija y barnizado que el resto de tronos el pasado año. Así mismo, a este trono y

al de "Jesús ayudado por el Cirineo" se les ha sustituido el material proyectado y pintado del suelo, por un material natural como son la piedra y el corcho, más acorde con la escena evangélica que se representan en ambos casos; también el trono del Niño Jesús necesitaba una puesta apunto, el paso del tiempo y las múltiples capas de cera no dejaban ver con toda nitidez el arte en los bajorrelieves tallados, estos fueron limpiados en profundidad y posteriormente se volvieron a encerar para su mejor conservación.

Mención aparte merece la remodelación de El Refugio, el suelo estaba muy deteriorado, también de la techumbre se sustituyeron maderas en mal estado, terminando la remodelación con un repaso general de pintura y limpieza, velando así porque sea un rincón de Daimiel, propicio para la contemplación y la oración.

Pondremos mucho empeño en celebrar el II Certamen de Cornetas y Tambores N.P. Jesús Nazareno, este año sin la colaboración económica de la Junta de Hermandades de Semana Santa, aún así, gracias al esfuerzo de muchos hermanos y la impagable colaboración de distintas firmas comerciales, volveremos a despertarnos (DM.) el próximo Jueves Santo al son de Cornetas y Tambores.

Tras desgranar a rasgos generales el trabajo anual, ahora nos disponemos a vivir y sentir un año más, la Pasión, Muerte y Resurrección de Jesús. Para ello celebraremos el tradicional Septenario y Función Religiosa, días después asistiremos a los Santos Oficios conmemorando la institución de la Eucaristía, y tras el Sermón del Mandato, nos refugiaremos bajo nuestro capillo y acera adelante, acompañaremos a Jesús con nuestra cruz de cada día, en circunstancias, no menos pesada que la suya, no la más gruesa es la que más pesa y no la más fina es la más ligera. Recorrer este camino es necesario para llegar a la Luz de la Pascua.

Andrés Márquez Reguillos
(Presidente de la Cofradía N.P. Jesús Nazareno)

